



ATTERSEEWOCHE – AUSTRIAN CLASSICS 2019

Attersee, im Februar 2019

Liebe Freunde der Atterseewoche – Austrian Classics,

Noch sind es knapp 5 Monate bis zur Atterseewoche – Austrian Classics 2019. Diese findet heuer statt vom

30.07 – 04.08.2019.

Wie in den vergangenen Jahren werden an den ersten drei Tagen Klassenregatten in der Sonderklasse, 45er Nationaler Kreuzer, die heuer erstmals mit dabei sind, J-Jolle und O-Jolle ausgerichtet (Dienstag, Mittwoch und Donnerstag).

Von Freitag bis Sonntag folgt dann der Yardstick-Teil, bei dem alle Klassen und klassenunabhängigen klassischen Schönheiten teilnehmen. Viele traditionelle, alte Wanderpokale werden ausgesegelt.

Unser Freund Peter Möckl hat, nachdem der Kaiser Wilhelm-Pokal, der eine Leihgabe des Hauses Preussens war und für eine Ausstellung zurückzugeben war, den **Vidi – Pokal** wiedergestiftet.

Die genauen Stiftungsmodalitäten werden wir in der Ausschreibung bekanntgeben dürfen, eines vorweg: Es wird spannend!

Die Ausschreibung wird bis Ende Februar auf der Homepage www.atterseewoche.at veröffentlicht werden, dann kann auch gemeldet werden.

Auch heuer werden wir wieder dank unserer großzügigen Sponsoren ein umfangreiches Rahmenprogramm bieten können. Dieses wird unserem Anspruch, die „Atterseewoche – Austrian Classics“ zu DER Hochsommer-Klassikveranstaltung zu machen, sicherlich gerecht!

Für Eure Quartierwünsche wendet Euch, sofern Ihr noch nicht Eure Stammunterkunft gefunden habt, an den Tourismusverband Attersee – Attergau (+43 7666 7719-0).

Heute wünsche ich Euch noch schöne Wintertage, erfolgreiches Vorbereiten Eurer schwimmenden Schönheiten und einen guten Start in die neue Segelsaison.

Wir freuen uns auf Euch auf bald bei der **Atterseewoche – Austrian Classics 2019!**

Eure Veranstaltungsleiter

Thomas Richter und Anton Cuber

P.S.: Unter <http://www.atterseewoche.at/2018/multimedia.php> gibt es einen Vorgeschmack, was Euch erwartet.